

Agricultores italianos recorren en manifestación las calles de Roma



Imagen ilustrativa

Roma, 10 feb (RHC) Agricultores italianos recorrieron con 200 tractores unos 60 kilómetros del Grande Raccordo Anulare, anillo periférico de esta capital, en una manifestación para demandar una mayor protección a ese sector, indica este sábado un comunicado.

Una nota divulgada en el sitio digital informativo del canal televisivo RAI News apunta que esa protesta fue protagonizada la víspera por afiliados a la agrupación Redención Agrícola, que junto al Comité de Agricultores Traicionados protagonizan desde fines de enero de este año acciones en todo el país, que ahora realizan en Roma.

Sus reclamos llegaron en la noche del viernes último hasta el Festival de la Canción Italiana de San Remo, que desde el 6 de febrero hasta este sábado se celebra en esa norteña ciudad italiana, cuyo presentador, Amadeus, leyó un comunicado que de manera sucinta recoge las razones de estas demostraciones.

«Pedimos una ley clara que garantice la distribución justa del valor a lo largo de la cadena agroalimentaria, con beneficios mutuos para los productores agrícolas y los consumidores», señala el documento.

“No estamos en las calles para pedir ayudas o subvenciones, sólo para garantizar que recibamos una remuneración adecuada por el trabajo duro e irremplazable que realizamos cada día” y “protestamos para defender la dignidad de los agricultores y pedir con fuerza que se pague el valor correcto a nuestra producción”, añade el texto.

Varios tractores, tocando sus bocinas y escoltados por la policía, desfilaron frente a relevantes sitios de la capital, como el Coliseo y el Circo Máximo, mientras el líder de Redención Agrícola, Salvatore Fais, calificó en declaraciones a la prensa como “un gran resultado” el respaldo popular a esos actos, que continuarán la semana próxima.

El ministro de Agricultura, Francesco Lollobrigida, indicó al respecto que “siempre estoy dispuesto a discutir”, mientras los agricultores esperan la realización de una reunión para presentarle sus exigencias.

Por el momento los principales escenarios de las movilizaciones se localizan fuera del Grande Raccordo Anulare, a las puertas de esta urbe, y entre las zonas identificadas se encuentran las de Albano y Cecchina al sur, Palidoro al oeste, así como Fiano Romano, Capena y Formello, al norte.

Danilo Calvani, líder del denominado Comité de los Agricultores Traicionados, señaló que los afiliados al mismo también se preparan para entrar en la ciudad con sus tractores, y adelantó que las acciones se incrementarán hasta la realización de “una gran manifestación” a mediados de la próxima semana.

“Comenzarán a llegar los vehículos desde diversas partes del país a las estaciones acordadas con las jefaturas de policía en Roma. Muchos se desplazan desde lejos y pasarán algunos días antes de que el lunes, o a más tardar el martes, lleguemos al pico”, anticipó Calvani. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/346822-agricultores-italianos-recorren-en-manifestacion-las-calles-de-roma>



Radio Habana Cuba